

## Auszeichnung „Verpackung des Jahres“ für „Schwartau Extra“

Von **Matthias Laux** (<mailto:matthias.laux@dfv.de>) Freitag, 25. Oktober 2024



Deutsches Verpackungs-Museum

(/news/media/11/Deutsches-Verpackungs-Museum-101891.jpeg)

Im Rahmen des diesjährigen Verpackungsdialoges verlieh das Deutsche Verpackungsmuseum den Preis „Verpackung des Jahres“. Die Auszeichnung 2024 ging an die Marke „Schwartau Extra“ der Schwartauer Werke GmbH & Co. KG, ein Unternehmen der Hero-Gruppe. Mit dem Preis würdigt das DVM die Designtreue des sogenannten „X-Glasses“, das seine Gestalt über 40 Jahre nahezu unverändert beibehielt. Auch die modifizierte Neuauflage von 2017 wahre das Erscheinungsbild der Kernmarke der Schwartauer Werke, heißt es.

Die durchgehend hohe Qualität und der Mut zur Weiterführung des historischen Markendesigns von „Schwartau Extra“ überzeugte